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ATA DA 31ª SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADO-

RES DE PASSA SETE, DO ANO DE 2017. 

No dia 18 de setembro de 2017, às 18:00 horas, nas dependências da Câmara Municipal, 

localizada na Av. Pinheiro nº 1500, nesta cidade de Passa Sete – RS realizou-se a 31ª 

Sessão Ordinária do ano de 2017 da Câmara Municipal de Vereadores. Após a verifica-

ção de quorum constatou-se a presença dos seguintes Vereadores:  Cristiani Calheiro 

Jung, Flávio Batista da Silva e José Ribeiro Plácido da bancada do PMDB; Gilmar 

Luiz Morsch e José Marçal Dassi da bancada do PP; e Ederson Batista da Silva, Eloi 

Kipper, Gerson Luis Lopes e Rogério José Rech da bancada do PTB. Também estava 

presente na Sessão a Assessora Jurídica da Câmara Drª. Eliana Webber. Havendo nú-

mero legal de Vereadores presentes o Sr. Presidente Vereador José Marçal Dassi decla-

rou abertos os trabalhos, e colocou em discussão a Ata da 30ª Sessão Ordinária de 2017, 

nada havendo a discutir colocou a mesma em votação, sendo aprovada por unanimidade.  

MATERIAL DE EXPEDIENTE 

Não houve matéria no Material de Expediente.  

ORDEM DO DIA 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 007/2017, do Vereador Eloi Kipper, que solicita para 

que o Prefeito Municipal determine a recuperação da estrada que liga a cidade de Passa 

Sete à localidade de Taipinha, passando pelas propriedades da família Renck, e também 

reformar o pontilhão existente na mesma estrada, próximo as terras do Sr. Guilherme 

Picinin, pois o mesmo encontra-se em precário estado de conservação, o que poderá cau-

sar acidentes no local. Terminada a Ordem do Dia passou-se para o Período das Expli-

cações Pessoais, solicitando a palavra o Vereador Rogério José Rech, saudou a todos os 

presentes, salientou que participou da visita que alguns Vereadores fizeram a Delegacia 

de Polícia de Sobradinho, onde a Associação das Câmaras de Vereadores do Centro Ser-

ra pagou algumas reformas feitas no prédio da Delegacia no valor de R$ 4.929,00 (qua-

tro mil novecentos e vinte e nove reais), o que achou interessante, pois pelo que sabe foi 

a primeira vez que a Associação das Câmaras ajudou outra entidade, aplicando os recur-

sos repassados pelas Câmaras, o que acha muito bom, e se continuar assim, entende que 

a Câmara de Passa Sete deveria voltar a participar da Associação. Ninguém mais que-

rendo fazer uso da palavra o Sr. Presidente Vereador José Marçal Dassi deu por encerra-

da à sessão, que foi secretariada pela Vereador Gilmar Luiz Morsch, e por mim Volnei 

José Batista da Silva, Secretário da Presidência, que redigi a presente ata. Nada mais. 

Passa Sete, 18 de setembro de 2017. 

 

José Marçal Dassi                                                                                Gilmar Luiz Morsch 

       Presidente                                                                                               Secretário 


